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●竹門先生との話し合い  10 月 3 日「全国河川生態学術研究会 in 木津川」が開催決定 

6 月 12 日（土）木津川流域センターで先生から「全国河川生態学術研究会 in 木津川」について

概略のお話をうかがいました。内容は次のようです  

○中聖牛の製作＝玉水橋東詰め カルバート広場付近 ○中聖牛の製作場所 精華町 開橋下 

左岸広場 ○中聖牛の設置場所＝大川樋門前 砂州頭  ○中聖牛の設置数＝5基⇒予算の関係で

1 基減少するのか  ○竹蛇籠の製作学習会＝経験者 6 名 福井 有田 太田 森島 播川 大釜 ス

タッフ予定 金田 大村 坂田 小林 北野  ○協力要請先＝ 京大 同志社 摂南大 奈良女子大 

亀岡地域‣丹後地域、鴨川で竹蛇篭の製作関心者    ○正式な全国大会の名称＝「全国河川生

態学術研究会 in 木津川」  ○開催場所 ＝メーン会場候補  関西文化学術研究都市  
○主催団体＝ 公益法人リバーフロント研究所 
○住所＝東京都中央区新川 1-17-24  NMF 茅場町ビル 7 階  ○電話 03-6228-3860 

FAX03-3532-0640 

〇後援依頼先＝木津川市 京田辺市 八幡市 城陽市 宇治市 久御山町 井手町 宇治田原町 

精華町 和束町 笠置町 南山城村 京都府 京都教育委員会 環境協会 木津川漁協 鴨川漁

協 桂川漁協 その他 NPO 消防団 各学校  〇要綱ができた段階で 記者会見 ポスター 

チラシ ホームページ 
 

●法務局への２７回通常総会決議など届け 進行中 

過日 27 回通常総会が、議案書を送付して昨年同様に進行して 2021 年度の活動方針がと予算が成

立いたしましたので法務局に申請をいたしましたところ、修正のご指導がありました。最初の報告

書は播川さん、そして再度の報告書は太田さんにご苦労をかけて、事務処理を行ってきました。期

日は 6月末ということで、頑張っていただいています。また京都府にも NPO の実績報告書も同時期

に提出しなければなりませんので大忙しです。 

 

●２０２１年京都府地域交響プロジエクト申請作業もう一歩 

昨年に引き続き申請することになりました。理事の有田勉さんが担当で申請用紙を作成いただい

ています。881 号（前の号で予算と事業項目は掲載済）で約 337 万円の事業予算になりましたので

限度額 300 万円への修正が必要です。今、有田さんはその処理のために大奮闘をしていただいてい

ます。これも提出期限は 6月末なので最後の追い込み中のところです。 

 

●中聖牛の取組のお知恵を拝借 お願い 

今年は中聖牛製作の最終年に当たります。京都大学に協力して一大土木行事のような大仕事も一

段落するのではないかと思いますが、当初 5基の中聖牛作成を提案いただきましたが、予算の都合

で 4 基に変更ということでしたが、それでは立派な研究にならないだろうと考え、里山の会が大奮

発して計画通り 5基の製作に挑もうと考えて工夫をこらしています。そこで誰でも簡単に誰でも製

作できるための方法について、考え付く改良や改善についてご提案を求めることにいたしました。

予算なく苦労しながら取り組んできた 5年目ですが、少しでも改善できたらいいと思いますので、

皆様のお知恵を拝借させてください。お待ちしています。 

 

 



●「親子で遊ぼう学ぼう魚とり」スタッフを募集 

これまで河川レンジャーと共催で十数年取り組んできましたが、8月は暑くて安心安全面を考え

ると開催は無理だとの判断から共に取り組むことはできなくなりました。したがってライフジャケ

ットの借用や、避けて通れない事故保険を負担してくれた国交省の支援が無くなりますので、参加

費をご負担いただかなければならなくなりそうです。その点を理解してご参加をお願いします。か

なり回数も規模も制限される事になりそうです。またこれまで奮闘いただいてきましたスタッフの

皆さんもかなり高齢者となって体力の低下も大きな差し迫った問題でもあります。開催に当たって

参加者の皆さんに、ご助力お願いする事になりそうですので、その節はよろしくお願いいたします。 

 

●『ホタルの夕べ』『里山音楽会』『オオムラサキ観察会』コロナウイルス感染防止のため開催

中止 

東京オリンピックの開催について世論が激しくかわされています。それはパンデミックとなって

いるコロナウイルス感染防止をどのようにするかということだそうです。里山の会も今年の取組み

で、4月の親子花見乗船体験や、春の野草を食する会、そしてホタルの夕べや里山音楽会などにつ

いても緊急事態宣言などが発せられたので中止、変更、第 27 回通常総会も開催中止となってきま

した。今回オオムラサキの観察会も中止せざるを得ないのではないかとの結論に至りました。ご期

待されている皆さんには申し訳ございませんがよろしくご理解いただきますようお願いいたしま

す。 

 

●ササユリ開花 見ごろを迎えています 里山農園 

ササユリが里山農園で昨年と同様に開花をしています、コロナウイルスの最中ですが個人で三々

五々開花をご覧になるのは許される範囲だと思います。土曜日と火曜日の午前中は里山農園の作業

日です。見頃はここ数日間ですので出かけてみて下さい。 

 

●今年はミツバチの活動が盛んで、蜂蜜沢山採取できました、市価の半分で販売しています。全

くほかの物質の混じり気の無い純粋 100％、絞りたての蜂蜜です。里山の会へお電話下さい。 

 

●立派な玉ねぎが収穫できました 残り３００玉あります。 一束(３玉)100 円でお譲りしてい

ます。 

   


